

SANTIAGO, CHILE

Meditación Cristiana en la Universidad

Fernando Laiseca, meditador chileno, docente universitario, nos mandó esta información para difundirla:

El jueves 29 de agosto de 2013 en el marco de la Semana de Psicología de la Universidad Adolfo Ibáñez (Chile), Fernando Laiseca hizo una breve presentación de la meditación cristiana según la WCCM.

La actividad, dirigida a estudiantes y profesores, se inició destacando la importancia de la meditación para autoconocernos y autoaceptarnos, y así conectarnos con Dios. A continuación, se invitó a los presentes a practicarla, a tener la experiencia de estar con Dios, repitiendo amorosamente el mantra propuesto por Jonh Main "Ma-ra-na-tha".

Universidad Adolfo Ibáñez

Av. Diagonal Las Torres 2640, Peñalolén, Santiago, Chile

www.uai.cl



Fernando Laiseca dando la charla en la Universidad Adolfo Ibáñez



Jóvenes estudiantes meditando luego de la charla